## **fondettes**

## "Blanches", une pièce touchante et tendre

Beaucoup d'émotion dans l'air de la grange des Dîmes, samedi, pour « Blanches » qui a été présentée par la compagnie L'Atelie des actes. A travers cette pièce de Fabrice Melquiot, les trois acteurs ont évoqué la maladie d'Alzheimer avec beaucoup de tendresse, d'humour et de poésie.

Il y avait Ouais, petite fille de 10 ans à la langue bien pendue, et sa grand-mère, Mémé Blanche, qui partage une grande complicité avec elle et qui a un grand besoin de compagnie. Il y avait aussi Pépé Lulu, mort il y a trois mois mais toujours présent.

Lentement, Mémé Blanche bas-

cule dans un monde incohérent, perd pied avec la réalité de plus en plus souvent...

« Cette pièce touchante et tendre nous a offert une belle philosophie de la vie », constate une personne du public.

La soirée s'est terminée par un long échange entre les acteurs, le metteur en scène Alain Destouches et le public sur la maladic d'Alzheimer. A noter que la mise en scène et la bande sonore étaient, entre autres, remarquables.

Mardi 15 mai, à 20 h, pièce « 1.000 femmes blanches » d'après l'œuvre de Jim Fergus.



Une belle prestation pour les trois acteurs.